Die Kreisärztekammer Meißen informiert

Der Vorstand der Kreisärztekammer Meißen lädt alle Mitglieder der Kreisärztekammer am

Dienstag, dem 16. Oktober 2012, 19.00 Uhr in das Gasthaus "Rosengarten", Meißner Straße 4, 01612 Diesbar-Seußlitz.

zur nächsten und konstituierenden Mitgliederversammlung ein. Nachdem sich die Kreisärztekammern Meißen-Radebeul und Riesa-Großenhain im Jahr 2009 zur Kreisärzte-

kammer Meißen zusammengeschlossen hatten, neigt sich nun die erste Wahlperiode dieser Kreisärztekammer bereits dem Ende zu Im-Rahmen der Mitgliederversammlung soll neben dem Jahres- und Finanzbericht eine Änderung der Geschäftsordnung beschlossen und ein neuer Vorstand für die nächste Wahlperiode gewählt werden. Frau Dipl.-Med. Höll von der Landesuntersuchungsanstalt für das Gesundheits- und Veterinärwesen (LUA) wird zum Thema "Multiresistente Erreger im ambulanten Bereich" referieren. Eine Einladung nebst Tagesordnung geht allen Mitgliedern noch schriftlich zu.

Wenn auch Sie einen Beitrag für die ärztliche Selbstverwaltung in unserem Landkreis für die Berufsfreiheit und für das Ansehen unseres ärztlichen Berufsstandes leisten möchten sowie Interesse an einer Mitarbeit im Vorstand der Kreisärztekammer haben, möchten wir Sie noch einmal ermuntern, mit der Unterzeichnerin Kontakt aufzunehmen (Tel.-Nr. 0351 8302169. E-Mail:meissen@slaek.de).

Dipl.-Med. Brigitte Köhler Vorsitzende der Kreisärztekammer Meißen